



## Regierungsratsbeschluss vom 25. Mai 2021

Interpellation Nr. 74 Beat Leuthardt betreffend Sofortmassnahmen zur Wiederherstellung des rechtmässigen Zustands bei Autoparkflächen; schriftliche Beantwortung

---

P215412

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Für den Regierungsrat hat die Parkplatzaufhebung entlang von Tramgeleisen zur Verbesserung der Verkehrssicherheit hohe Priorität. Die ordentlichen Verfahren und geltenden Fristen sind bei der Umsetzung aber einzuhalten. Wie bereits angekündigt, wird er die weiteren Strassenabschnitte paketweise projektieren, im Kantonsblatt publizieren und, sofern keine Rekurse eingehen, im Laufe der Jahre 2021 und 2022 umsetzen.

